

令和6年9月吉日

お客様各位

一般社団法人 日本配電制御システム工業会東北支部  
支部長 茂原 勝弘



### 部材・電機部品の価格改定を反映したお見積もりについて

拝啓 貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、当工業会の運営に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウィルスによる発症、ロシアのウクライナ侵攻などに端を発した原材料費の高騰、新型コロナウィルスのパンデミック後の世界的なサプライチェーンの混乱、エネルギーコストの上昇等が、部品のコスト及び供給に影響を与え、これらに起因する部材・電機部品の値上がりによる盤製品価格の見直しを令和4年以来お願いし、既にお見積りに反映させて頂いて参りました。

然しながら、部材・電機部品供給各社では継続的な原材料費の高騰、電力費の上昇などによる製造コストの高騰に加え、イスラエル、中国等地政学的な問題の増大、更には昨年来、国の政策に因る人件費の高騰、人材確保の為の費用の増大等を背景に、部材・電機部品のコストの高騰が顕著となり、令和6年度に入ってから相次いで部材・電機部品メーカー各社より部材・電機部品の15%～80%の大幅な価格引き上げの要請が来ております。

この様な状況により、今後当工業会会員企業各社からのお見積りにつきましては、既に要請させて頂いている所も有りますが、当工業会会員各社の状況により、製造原価で最もウェイトを占める部材・電機部品の価格改定を反映したお見積りとさせて頂きたく、何卒宜しくお願い申し上げます。

今後共安心・安全な電気設備を継続して供給すべく、お客様のご理解とご協力を賜ります様、宜しくお願い申し上げます。

敬具